
Fachschaftsrat Mathe-Physik

Sitzungsprotokoll vom 07.05.2025
Stellvertreter sind gelistet nach Reihenfolge des Wahlergebnis.

□ : abwesend ⊠ : anwesend ■ : anwesend und stimmberechtigt

Anwesende FSR-Mitglieder

■ Moritz Olbrich
■ Leonie Herrmann
□ Erik Audorf
□ Rico Linke

■ Turan Kiyan
■ Ticia Dreydemy
□ Richard Reimann
■ Linda Rautmann

■ Alex Schiffer
■ Olivia Benstem
■ Pia Suhm
■ Frederic Stephan

Anwesende Stellvertreter

□ Fabian Mattig
□ Kyra Peikert
■ Nick Günther
□ Nele Eggers
■ Nik Krzyzaniak
■ Nici Scheel

Anwesende Assoziierte

□ Erik Albrecht
□ Zoë Kaffarnik
□ Moritz Itzerott
□ Alex Faber

□ Sophia Dahm
⊠ Kai-Uwe Müller Monllau
□ Josefin Gernoth
□ Sophie Heller

⊠ Moritz Koch
⊠ Jasper Kluge
⊠ Constantin Reber

Gäste

Lenja

Sitzungsleitung: Turan
Protokollierende: Olivia, Alex

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)
Beginn der Sitzung um 16:37 Uhr



Tagesordnung
• TOP 0: Nächste Sitzung (16:37 Uhr)

• TOP 1: Altes Protokoll (16:37 Uhr)

• TOP 2: Alte Aufgaben (16:37 Uhr)

• TOP 3: Post und Mails (17:11 Uhr)

• TOP 4: Organisatorisches (16:41 Uhr)

• TOP 5: Finanzbeschlüsse (16:54 Uhr)

• TOP 6: Hochschulpolitik (17:00 Uhr)

• TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (17:09 Uhr)

• TOP 8: JahrgangssprecherInnen (17:10 Uhr)

• TOP 9: Sonstiges (17:10 Uhr)

• TOP 10: Feedback zur Sitzung (17:21 Uhr)

• Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung
In letzter Sitzung festgelegt: Die nächste Sitzung findet am Mittwoch, den 14.05.2025 um 16:30 im Phy-
sikinsitut statt. Die übernächste Sitzung wird am Mittwoch, den 21.05.2025 um 16:30 im Physikinstitut
statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 30.04.2025
Protokollierende: Ticia, Nick
Im Konsens angenommen.

TOP 2: Alte Aufgaben

Antifa-Statement

• noch nichts gemacht

Das Türenproblem

• Sophia wollte da was nachfragen?
• Türen zu früh zu, doof für alle

Wo sind unsere Erstis?

• Wurde bereits letzte Woche besprochen.
• Es wurden jetzt auch welche im Forum gesichtet!
• existieren und gehen zu Vorlesungen
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Reihenfolge der TOPs

• Wir haben letzte Woche vergessen die Reihenfolge der TOPs in der Vorlage zu ändern, ist jetzt
gemacht

TOP 3: Post und Mails

Post

Unsere Sticker sind angekommen! Leider wurden sie einfach vor die Tür vom FSR BCE gelegt,
weshalb wir die erst über Umwege mehrere Tage später erhalten haben. Warum wissen wir nicht,
könnte man aber trotzdem mal bei der Poststelle melden, dass das nicht so super ist.

Post im Mathehaus? Nein

Umgang mit Werbe-Mails

• Es sind in letzter Zeit immer wieder reine Werbe-Mails mit höchstens vagem Hochschulbezug an
unsere Liste gekommen

• Wie soll damit seitens der Moderation umgegangen werden?
•
• Werbe Mails sollen nicht durchgelassen werden

Aus Zeitgründen, da viele Menschen weg müssen, werden die Mails als letzter TOP behandelt.

Mails

05.05. - [FSR MaPhy] Fwd: [Extern] Re: [KoMa-Büro] Sind wir auf der Liste?

• Liste der Fachschaften wurde uns zugeschickt. Erik ist denke ich im Bilde
• wir haben später eine Bestätigungsmail bekommen, dass wir der Koma Mail-Liste beigetreten

sind. Wird also wohl alles geklappt haben

05.05. - [FSR MaPhy] [VeFa] Themen für Jour Fixe mit Universitätsleitung

• bis Sonntag Nacht Themenvorschläge zusendbar
• Notiz: Niemand vom Kanzlerbüro anwesend

05.05. - [FSR MaPhy] Abgabefrist Wahlvorschläge stud. Mitglieder Senat+Fakultätsrat:
19.05.2025

• aktuelle Liste im Anhang

05.05. - [FSR MaPhy] [Extern] Einladung zur Teilnahme an einer experimentellen Studie

• vom Charite. Auswirkungen einer kurzzeitigen Erhöhung des Dopaminspiegels auf motivationale
und motorische Funktionen zu untersuchen, die bei Depression eine zentrale Rolle spielen.
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05.05. - [FSR MaPhy] Wahlvorschläge stud. Mitglieder Senat+Fakultätsrat

• Unsere Leutis sind Linda, Tabea, Scott und Turan
• Diese werden neu gewählt. Wer sich wählen lassen will, muss sich dort bewerben. Studentische

VertreterInnen für Senat und Fakultätsrat.
• Das muss bis 19. Mai erledigt sein, wir versuchen es über den Mailverteiler.

05.05. - [FSR MaPhy] [Extern] Studie zu Depression an der Charité sucht Teilnehmer*innnen

• diesmal Werbeflyer von der zuvor genannten Studie vom Charite

05.05. - [FSR MaPhy] [Mnfakul-list] Potsdamer Tag der Wissenschaften am 10. Mai im Potsdam
Science Park

• Liste mit Programm in Mail

05.05. - [FSR MaPhy] Leihanfrage für Sommerfest vom FSR AnglAm am 19.06

• Items: 1 Glühweinkocher, Leinwand und Beamer, 3 Lichterketten
• Wer antwortet? Alex.

06.05. - [FSR MaPhy] [VeFa] Information an FSRs bezüglich der Wahlen zum Studierendenpar-
lament 2025

• 1) Die Wahlbeteiligung ist im vergangenen Jahr gestiegen, dieser Trend könnte sich fortsetzen->
Öffentlichkeitsarbeit pls

• 2) Es ist den Fachschaftsräten der Universität Potsdam untersagt, Wahlwerbung für oder gegen
eine spezifische Liste zu betreiben.

• Wie werben für die Wahl in unserem Newsletter und auf

25.04. - [FSR MaPhy] [Extern] Herzliche Einladung zum 21. Symposium: Symphonien der ...

• Werbung vom Barberini

17:20 Moritz K Verlässt die Sitzung

TOP 4: Organisatorisches

Raumbuchung

• Wir suchen jede Woche aufs neue einen Raum.
• Wollen wir einen Seminarraum (0.20 ist z.B. frei) regulär buchen?
• ja, Liv macht dies

Revival of the Newsletter

• Wir haben jetzt schon ewig keine Rundmail rumgeschickt.
• Das ist nicht gut.
• Wer hat überhaupt die Kontrolle über die Liste?
• Findet sich jemensch, das Ruder in die Hand zu nehmen, und das zu koordinieren?
•
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• Moritz und Alex haben mal geredet
• Alex schreibt nochmal an Moritz
• Rundmail wäre wichtig für Wahl
• Alex kümmert sich darum, dass wir den Zugang zu der Liste wieder bekommen

2 News 2 Letter: Das Klopapier

• In Erlangen (und vielen anderen FSen) wird der Newsletter ausgedruckt und in den Klos aufge-
hängt.

• Wollen wir anstreben, das auch zu machen?
• wird wohl sehr arbeitsintensiv, Idee finden wir aber im Allgemeinen gut
• machen wir
• Liv kümmert sich um die Erlaubnis
• Alex fängt mit einem Entwurf an

Abbildung 1: Das Erlangener Klopapier

Gespräch mit Lein

• Das Dokument ist fertig und ausformuliert
• Nick will wissen ob der FSR das Dokument Unterstützt: Abstimmung: ( 12 / 0 / 0 )
• Das Dokument soll Lein vorgestellt werden damit sich was ändert und dafür soll es ein Gespräch

geben
• Wer möchte mit bei dem Gespräch sein?
• Inhalt des Dokuments wird mündlich an Lein weitergetragen
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• Danke Nick fürs vorher Schicken, gute Idee solche Themen vor der Sitzung schon schriftlich
vorzustellen, spart Zeit

Teambuilding Events

• Andere FSRe machen auch mal private Treffen
• vielleicht könnten wir das auch machen
• zeigen, dass FSR nicht nur Arbeit ist
• bis zur nächsten Sitzung Ideen sammeln
• es könnte auch 50% von Kosten übernommen werden

TOP 5: Finanzbeschlüsse
Es sind 9 ordentliche Mitglieder anwesend. Es ersetzen fehlende Mitglieder in Reihenfolge: Nick, Nik
und Nici. Damit sind wir beschlussfähig.

Grills

• erstmal Kabel kaufen, damit Grills für Institutsfest fit sind, fürs neue Grills von Kleinanzeigen
vorher besorgen fehlen die Kapazitäten

Druckerpatronen

• Linda sucht bis zur nächsten Woche Angebote raus

Ventilatoren

• Ticia sucht raus.

TOP 6: Hochschulpolitik

ZaPF

• Da Bericht und Präsentation noch nicht fertig sind, Turan und Liv aber schon, kommt die voll-
ständige Vorstellung nächste Woche

17:02 Ticia, Nik, Nick, Linda, Kai, Nici verlassen die Sitzung. 17:03 Erik betritt die Sitzung.

StuPa

• VeFa-Fond wird um 5k C erhöht.
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StuKo Sitzung

• Viel besprochen, nicht viel beschlossen
• Modul Geometrie wird verschoben
• kann nicht im Winter angeboten werden, soll in den Sommer verschoben werden, wäre im 6.

Semester, ist schwierig, weil parallel zur BA, gibt Gespräche mit Fachbereich Geometrie
• Seminare sind unzugänglich, sollen aktiver in Kommunikation mit Stuiderendenschaft aufgestellt

werden
• Neues Modul: Operatoralgebren, im Master mehr Wahlmöglichkeiten, da Leute nicht auf ihre

Leistungspunkte kommen
• Programmiermodul funktioniert nicht wirklich, man lernt nicht programmieren, es wird geplant,

es zu überarbeiten, damit Komptenzen erworben werden
• Anrechnung von LP für Studierende von Berliner Unis

KoMa

• Wir sind jetzt auf der KoMa Mailingliste
• die nächste ist in Passau
• Erik plant, hinzufahren
• wir reden nächste Woche drüber

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit
Niemand war draußen.

17:09 Freddy und Moritz verläßt die Sitzung

TOP 8: JahrgangssprecherInnen

TOP 9: Sonstiges

Verschobenes Gespräch über Institutsnazi/Queerfeindlichkeit im Institut

• Das Gespräch mit Beta wurde, soweit ich weiß, verschoben. Niemand konnte Kyra genügend
über die aktuellen Vorkommnisse aufklären.

• Wer kann sich da mal mit ihr zusammen setzen?
• Olivia und Alex kümmern sich drum.

TOP 10: Feedback zur Sitzung
• Gut geleitet, schön schnell, danke Turan!

Verschobene TOPs
17:22 Sitzung beendet.
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